

ABSTRAK

Elfriati Siregar, NIM 05310589, Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Experiential Learning* Terhadap Peningkatan Keterampilan Menulis Puisi Siswa Kelas VII SMP Prayatna Medan Tahun Pembelajaran 2009/2010. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia/S1 Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran *experiential learning* terhadap peningkatan keterampilan menulis puisi. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 320 siswa kelas VII SMP Prayatna Medan. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 orang yang diambil dengan teknik kluster. Instrumen yang digunakan untuk menjaring data adalah tes essay.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen semu atau *Quasi Eksperiment*. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji “t” dengan rumus:

$$t_0 = \frac{M_y - M_x}{SE_{M_y - M_x}}$$

Dari pengolahan data diperoleh hasil *pre test* dengan rata-rata = 63,25, standard deviasi = 6,85 dan termasuk pada kategori baik sebanyak 30%, kategori cukup sebanyak 62,5%, kategori kurang sebanyak 7,5%. Hasil *post test* dengan rata-rata = 79,5, standard deviasi = 7,14, dan dari kategori sangat baik sebanyak 35%, kategori baik sebanyak 60%, dan kategori cukup sebanyak 5%. Dari uji data hasil *pre test* dan *post test* di dapat kedua hasil berdistribusi normal. Dari uji homogenitas di dapat bahwa sample penelitian ini berasal dari populasi yang homogen. Setelah uji normalitas dan homogenitas, di dapatlah t_0 sebesar 10,3. Selanjutnya t_0 diketahui, kemudian dikonsultasikan dengan t_{tabel} pada taraf signifikansi 5% dengan $df=N-1=40-1=39$. dari $df=39$ diperoleh taraf signifikansi 5%=2,03. karena t_0 yang diperoleh lebih besar dari t_{tabel} yaitu $10,3 > 2,03$, maka hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima.

Akhirnya dapat disimpulkan bahwa terdapat Pengaruh yang signifikan atas penggunaan model pembelajaran *Experiential Learning* terhadap peningkatan keterampilan menulis puisi.